

Protokolleintrag vom 05.01.2000

1999/438

**Dringliches Postulat von Heidi Bucher-Steinegger (Grüne) vom 15.9.1999:
Einmündung Stolzestrasse/Ottikerstrasse, Aufpflasterung**

Heidi Bucher-Steinegger (Grüne) begründet das am 6. Oktober 1999 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 1540 und 1608/1999).

Die Vorsteherin des Polizeidepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Walter Sutter (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.